
 Seite 1 von 1 aus Stellungnahme AW/0136/2015

DOB Koblenz, 16.10.2015
61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung Tel.: 0261 129 3151
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0136/2015 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0134/2015 
 
 

Beratung im Stadtrat am 15.10.2015, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Bewirtschaftung Parkplätze am neuen Hallenbad im Rauental 
 
 
 
Die CDU-Fraktion fragt: 
 

1. Gibt es ein Konzept, welches die Parkraumbewirtschaftung an dieser Fläche vorsieht? 
 

2. Wenn ja: Wie sieht es aus? 
 

3. Welchem Bereich (Amt oder Gesellschaft) fließen die Einnahmen zu? 
 
Antwort:  
 
Zu 1. bis 3. 
Derzeit wird der Stellplatzbedarf im gesamten Gebiet „Rauentaler Moselbogen“ ermittelt. 
Hierbei sind auch die zukünftigen Nutzungen der Brachflächen im Gebiet zu berücksichtigen. 
Es liegen noch keine Ergebnisse hierzu vor, da die Arbeiten erst vor kurzem im Rahmen der 
Erstellung eines integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzeptes für das Fördergebiet 
„Rauentaler Moselbogen“ begonnen wurden. 
Wenn ein Bedarf besteht, und davon ist aufgrund der örtlichen Situation bereits heute mit 
hoher Wahrscheinlichkeit auszugehen, werden verschiedene Umsetzungs- bzw. 
Bewirtschaftungsmodelle geprüft. Über die Möglichkeiten und Ergebnisse wird im 
Fachbereichsausschuss IV entsprechend unterrichtet.  
 
 
 
 


